

# スタッフ通信

フットゴルフ・  
ワールドカップ  
団体女子優勝！  
すごい☆三



今年で4回目を迎えた「フットゴルフワールドカップ」には39カ国から971人が参加。男子一般、男子シニア、女子の3カテゴリで、それぞれ個人戦と団体戦が行われました。女子団体は16カ国が参加したトーナメント戦で、日本は初戦でアイルランド、ベスト8でオランダ、準決勝でスコットランド、決勝でスロバキアに勝利。女子団体はシングルス2試合とフォアサム（1つのボールを交互に蹴る）1試合の18ホールマッチを計3試合行い、勝利数を競います。日本は個人戦でも1位につける三浦尚子と、同8位の阿久津里奈がシングルスを戦い、前田春香、山下えりい、川添沙緒莉の3選手がフォアサムを戦いました。

（ゴルフダイジェスト・オンライン記事の引用）

先月の「スタッフ通信」でフットゴルフの指導に来てくれた方がワールドカップに行くんです！と、ご紹介させていただきましたが・・・何と、やっちゃいました♪ **世界獲っちゃいました！！！！！！**

団体女子は今回初とのことで、まさに**レジェンド**です♪

男子はベスト8で強豪アルゼンチンと対戦！（聞いただけで強そう👁️）惜しい敗戦とはなってしまったようですが、史上初めてベスト16を突破したとの快挙です！こうやって歴史は刻まれていくんですね！

「袖すり合うも他生の縁」と言いますが、碑文谷体育館はフットゴルフを応援し続けます！まだまだマイナースポーツかも知れませんが（関係者の方、ごめんなさい）、頑張ってこんなに成果を出している方たちは「尊い！」

もっともっと多くの方にこのスポーツを知って欲しいと、心から思います。おめでとうございますう～！！